
Commune de Saulnières 

Compte Rendu de la réunion du 05 juillet 2016 

Convocations  du 30 juin 2016 

L’an deux mil seize, le cinq juillet à 20 h 00, le conseil municipal de cette commune, régulièrement 

convoqué, s’est réuni au nombre prescrit par la loi, dans le lieu habituel de ses séances, sous la présidence 

de M. ALBERT, Maire 

Présents : MM. Albert.  Romano. Demerre. Rossi  Alleaume. Le Valégant. Pelletier  Mmes Rolland. Gaudry. 

Campas. Lauvernier  

Absents excusés :  Mme Tanné‐Dusapin (Pouvoir à M. Albert).  M. Toutin (pouvoir à M. Romano) 

Secrétaire de séance : M. Alleaume 

‐   Lecture et approbation du compte rendu de la réunion du  9 juin 2016 

‐   Réfection des routes de Bretonnières suite aux travaux : Rue du feu, au Lait, du Calvaire 

‐   Transports Scolaire : Une famille de Morvillette ayant des enfants fréquentant l’école primaire de 

Châteauneuf demande si la commune prend en charge une partie du transport. Réponse positive, la 

délibération a été prise dans ce sens, une participation de 46 % du coût est prévue. 

‐  Fossé de Morvillette (devant chez M. Mme Caron) ; Va être busé puisqu’un chemin piétonnier est 

prévu. 

L’aménagement pour la sécurité de la D 928 devrait commencer vers mi‐juillet. 

Un arrêté d’interdiction de se garer le long de la D 928 sera pris. 

Le radar mobile a été mis pendant 21 jours, il y a eu 1 300 flashs. 

Le radar fixe limitant à 70  a émis 600 flashs. 

‐ Jurés d’assises : 3 électeurs de la commune ont été désignés, deux personnes ont répondu à la 

convocation, la 3e personne ne s’est pas dérangée, le Tribunal donnera suite. 

‐ Cimetière : les pompes funèbres d’Auneau qui sont venus déposer une urne dans une concession au 

cimetière, Sans aucune demande de la part de la famille ou des services funéraires, deux autres urnes ont 

été déposées dans la concession initiale. 

‐ Le conseil Municipal prend la délibération à l’unanimité, pour renouveler pour 3 ans le contrat 

informatique avec SEGILOG. 

‐ Cession des routes départementales à la commune : une proposition de routes a été transmise par 

les services départementaux. Le conseil retient : 

‐   D104‐1  passe en voie communale (Ch. Des Bretonnières) 

‐   D104‐2 passe en voie communale (Rue de l’Eglise) 

‐   D 301 (Ch. De Majainville) est classée en C5 (seuls les tracteurs sont autorisés à circuler) 

La D 310‐3  reliant  Fontaine les Ribouts. La commune de Fontaine refuse de la mettre en C5 et demande à 

Saulnières de faire de même, car elle dessert 18 habitations de leur commune 

‐ Locations de la salle polyvalente ayant engendré des remarques : 

‐   Location du 21. 22 mai, problème de four défectueux, remise de 27.88 € sur la location de 

vaisselle 

‐ Location du 11. 12 juin, problème vaisselle sale parmi la vaisselle propre, de produits insuffisants 

(papier WC, savon…), problème de vol, coupure de  son pour la sono, de climatisation, la location sera 



comptée au tarif commune pour 24 h (au lieu du tarif Hors commune pour 48 h) la location de vaisselle sera 

gratuite 

Des précisions seront à apporter sur la convention de location : les produits d’hygiène seront fournis pour 

la location mais à la charge des loueurs de prévoir ensuite. 

‐ Un compte rendu de la réunion du 22 juin relative aux travaux de sécurité de Morvillette est fait. 

‐ Une réponse négative sera faite à l’association AFDAR souhaitant occuper plusieurs vendredis la salle 

de Saulnières 

‐ Il est proposé à l’association « Aux fils de nos idées » créée par Mme Rossi le tarif annuel de 100 

euros pour l’occupation de la salle (scrabble), le jeudi de 18 à 20 h. pour couvrir les frais d’électricité 

‐ Une réunion est prévue le 14 septembre pour les présidents de CCAS. 

‐ Remerciements de M. Mme Lemoine Jean‐Claude pour le cadeau à l’occasion de leurs 60 ans de 

mariage 

TOUR DE TABLE : 

M. ROMANO : soulève le problème des voitures stationnés au 2 rue de l’Eglise et qui entravent la 

circulation 

               Signale que le compteur au 5 rue de la mairie est un compteur neuf 

Mme GAUDRY : demande quand vont être faits les achats du 14 juillet, prévoir de sortir les petits 

drapeaux à installer dans les arbres 

M. ROSSI : donne de nouvelles du site de la commune, progresse au fils du temps ; 

Mme CAMPAS : demande les horaires pour préparer le 14 juillet :9 h Installation des tables ; 10 h 

pour les dames  

M. Alleaume : signale que la bouche du CR 35 fuit, le regard est plein. 

Un courrier recommandé doit être envoyé à l’Agglo. 

Préciser que le règlement  de l’assainissement sera retardé. 

Précise que des trous se sont formés route de Châtaincourt. 

M. LE VALEGANT : des personnes lui ont signalé que le cimetière de Saulnières était sale. 

Mme ROLLAND : signale que les entreprises intervenant sur la commune oublient de retirer leurs 

panneaux de signalisation 

Demande que chaque conseiller prenne des affiches de la Foire à Tout pour les distribuer ; en mettre 

une sur le site de Saulnières 

 

Séance levée à 23 h 00 

 

Le Maire,      Le secrétaire de séance,    les membres présents 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


